

OL Groupe annonce l'enregistrement de son document de base auprès de l'Autorité des marchés financiers, dans le cadre de son projet d'introduction en bourse

Lyon, le 9 janvier 2007. OL Groupe annonce l'enregistrement de son document de base par l'Autorité des marchés financiers (AMF) le 9 janvier 2007 sous le numéro I. 07 – 002.

Jean-Michel Aulas, Président Directeur Général d'OL Groupe, a déclaré :

« L'enregistrement du document de base d'OL Groupe marque une étape importante dans le processus d'accès au marché financier d'OL Groupe. Cette approche qui vise à accélérer le développement du groupe, s'inscrit dans une stratégie initiée il y a 20 ans, fondée sur la régularité, la performance et la maîtrise. OL Groupe, acteur majeur des médias et du divertissement sportif, est fier de pouvoir bientôt présenter à la communauté financière son modèle original et créateur de valeur».

A propos d'OL Groupe

Constitué autour de l'Olympique Lyonnais, club de football fondé en 1950 et dirigé par Jean-Michel Aulas depuis 1987, OL Groupe s'est imposé depuis sa création en 1999 comme un acteur majeur des médias et du divertissement sportif en France. Le Groupe a établi sa stratégie sur un modèle de développement économique, visant à accroître les moyens financiers du Groupe par le développement de la marque OL et la diversification de ses activités et à pérenniser les succès sportifs par des investissements sélectifs. Ainsi, ce modèle de développement précurseur en France, alliant croissance et diversification des revenus, rentabilité récurrente et structure financière saine, a permis à OL Groupe d'obtenir des succès sportifs réguliers (5 titres consécutifs de Champion de France, 7 participations consécutives à l'*UEFA Champions League* à ce jour). Avec des produits des activités de 166,1 millions d'euros et un résultat net (part du groupe) de 15,9 millions d'euros (9,6% des produits des activités) au titre de l'exercice clos le 30 juin 2006, les activités du Groupe s'articulent autour de 5 pôles de revenus : audiovisuel, billetterie, partenariat et publicité, transferts de joueurs et revenus de diversification (produits dérivés, voyages, restauration, etc.).

Ce communiqué et les informations qu'il contient, ne constituent pas une offre de vente ou de souscription ni la sollicitation d'un ordre d'achat ou de souscription de valeurs mobilières OL Groupe aux Etats-Unis ou tout autre pays. Aucune offre de valeurs mobilières OL Groupe n'est faite, ni ne sera faite, en France, préalablement à l'obtention d'un visa de l'AMF sur un prospectus composé du document de base, objet de ce communiqué et d'une note d'opération qui sera soumise ultérieurement à l'AMF.

Les informations contenues dans le présent document ne sont pas destinées à être publiées ni distribuées, directement ou indirectement, aux Etats-Unis, en Australie, au Canada ou au Japon. Le document, ainsi que les éléments qu'il contient, ne sont communiqués qu'à titre informatif, et la mise à disposition de ces informations ne constitue ni une offre ni une sollicitation d'achat ou de souscription d'actions aux Etats-Unis. Les actions Olympique Lyonnais Groupe décrites dans le présent document ne peuvent être achetées ou souscrites aux Etats-Unis en l'absence d'une offre enregistrée au titre du Securities Act de 1933, tel que modifié, ou d'une exemption à cette obligation d'enregistrement, ou d'une transaction qui ne serait pas soumises aux conditions d'enregistrement requises par le Securities Act de 1933 ou toute réglementation applicable. Aucune offre d'achat ou de souscription d'actions n'est faite aux Etats-Unis. Le présent document ne doit en aucun cas être interprété comme étant constitutif d'une demande de paiement sous quelque forme que ce soit, et, tout paiement sous une quelconque forme qui serait effectué suite à la prise de connaissance des informations contenues dans le présent document serait refusé.

Aucune offre publique n'est effectuée au Royaume-Uni. Au Royaume-Uni, ces informations sont uniquement destinées aux personnes ayant une expérience professionnelle en matière d'investissement au sens de l'article 19(1) du Financial Services and Markets Act 2000 (Financial Promotion) Order 2005 du Royaume-Uni (l'« Order ») ou qui sont des personnes visées à l'article 49(1) de l'Order ou d'autres personnes auxquelles OL Groupe peut légalement transmettre une invitation ou une incitation à investir conformément à l'Order (toutes ces personnes étant ci-après dénommées les « personnes autorisées »). Aucune autre personne que les personnes autorisées ne doit agir en fonction ou se référer à ces informations. Tout investissement ou activité inhérente n'est disponible uniquement qu'aux personnes autorisées. Seules ces personnes peuvent s'engager dans de telles activités.

Pour plus d'informations

Le document de base de la société OL Groupe, enregistré par l'AMF le 9 janvier 2007 sous le numéro I. 07 – 002 est disponible, sans frais, auprès d'OL Groupe (350, avenue Jean Jaurès - 69007 Lyon) ainsi que sur les sites Internet d'OL Groupe (<http://www.olweb.fr>) et de l'AMF (www.amf-france.org).

OL Groupe attire l'attention du public sur la Section 4 « Facteurs de risque » figurant dans le document de base enregistré par l'AMF.

CONTACTS :

OL Groupe

Olivier Blanc, Directeur général adjoint en charge de la communication
Tél. : +33 4 26 29 67 30- Fax : +33 4 26 29 67 13
E-mail : oblanc@olympiquelyonnais.com

Brunswick

Jérôme Biscay (jbiscay@brunswickgroup.com)
Aurélia de Lapeyrouse (adelapeyrouse@brunswickgroup.com)
Tél.: +33 1 53 96 83 83



OL GROUPE

PRESS RELEASE

OL Groupe announces the registration of its document de base with the Autorité des marchés financiers, in connection with its planned IPO

Lyon, 9th January 2007. OL Groupe announces the registration of its *document de base* with the Autorité des marchés financiers (AMF) on 9th January 2007 under number I. 07 – 002.

Jean-Michel Aulas, Chairman and CEO of OL Groupe, commented:

“The filing of our document de base marks an important stage in the group’s access to financial markets. This approach, focused on accelerating the group’s development, is consistent with a strategy established 20 years ago, based on regularity, performance and control. OL Groupe, a major player in the media and sports entertainment market, is proud to present very soon its original and value-creating business model to the financial community”.

About OL Groupe

Built around Olympique Lyonnais, the French football club founded in 1950 and managed by Jean-Michel Aulas since 1987, OL Groupe has established itself as a major player in media and sports entertainment on the French market since its creation in 1999. The group has built its strategy on a business model focused both on increasing its financial resources through the development of the OL brand and the diversification of its activities and perpetuating its success in sports thanks to targeted investments. A forerunner in France, the group has implemented a model of development which combines growth and diversification of revenues, recurrent profitability and a healthy financial structure, which has enabled OL Groupe to obtain regular success in sports (5 straight French League 1 championship wins and 7 consecutive participations in the UEFA Champions League).

With turnover of € 166.1 million and net income of € 15.9 million (9.6% of turnover) for the financial year ended 30 June, 2006, the group gathers revenues from 5 main areas: media, ticketing, partnership and advertising, player trading and revenues from diversification (branded products, travel agency, catering, etc.).

This press release, and the information contained herein, does not constitute an offer to sell or a solicitation of an offer to buy or subscribe for shares in OL Groupe in the United States or in any country. No offer to sell shares in OL Groupe has been made, nor will be made in France, prior to the official approval by the AMF of a prospectus comprising the document de base, which is the subject of this press release, and an issue prospectus (note d’opération) which will be submitted to the AMF at a future date.

The material set forth herein is for informational purposes only and is not intended, and should not be construed, as an offer of securities for sale into the United States. The securities of OL Groupe described herein have not been and will not be registered under the U.S. Securities Act of 1933, as amended (the "Securities Act"), or the laws of any state, and may not be offered or sold within the United States, except pursuant to an exemption from, or in a transaction not subject to, the registration requirements of the Securities Act and applicable state laws. No public offering of securities is being made in the United States. No money, securities or other consideration is being solicited and, if sent in response to the information contained herein, will not be accepted.



OL GROUPE

No public offering is being made in the United Kingdom. Within the United Kingdom this press release is only directed at persons who have professional experience in matters relating to investments falling within Article 19(1) of the UK Financial Services and Markets Act 2000 (Financial Promotion) Order 2005 (the "Order") or who fall within Article 49(1) of the Order or are other persons to whom OL Groupe may otherwise lawfully communicate an invitation or inducement to engage in investment activity in accordance with the Order (all such persons together being referred to as "relevant persons"). This press release must not be acted on or relied on by persons who are not relevant persons. Any investment or investment activity to which this press release relates is available only to relevant persons and will be engaged in only with relevant persons.

For additional information:

The *document de base* of OL Groupe has been registered with the AMF on 9th January 2007 under number I. 07 – 002. This *document de base* will be available, free of charge, at the OL Groupe headquarters (350, avenue Jean Jaurès - 69007 Lyon) and also on the websites of OL Groupe (<http://www.olweb.fr/>) and of the AMF (www.amf-france.org).

The attention of the public is directed to the Section 4 "risk factors" of the *document de base* registered with the AMF.

CONTACTS :

OL Groupe

Olivier Blanc, Deputy Managing Director in charge of Communications

Tel: +33 4 26 29 67 30- Fax : +33 4 26 29 67 13

E-mail: oblanc@olympiquelyonnais.com

Brunswick

Jérôme Biscay (jbiscay@brunswickgroup.com)

Aurélia de Lapeyrouse (adelapeyrouse@brunswickgroup.com)

Tel: +33 1 53 96 83 83